
 

 

 

≪ 部活動では三年生が引退となる交流試合・演奏会を行いました。≫ 
７月２３日(木)～２６(日)、８月２２(土)に、部活動生の三年生に引退の区切りをつけるため、交流試合や

演奏会が行われました。長い休校や部活動の活動が縮小される中、モチベーションを保ち最後まで、三年生は

よく頑張っていました。その紹介を少しさせていただきます。７月２３日(木)午後から雨が強くなる中、津屋

崎中学校グラウンドでは、サッカーの宗像区の交流試合が行われていました。雨で泥だらけになりながらも、

しっかりアップをして、泥だらけのボールでヘディングの確認をしたりと、チームとしてとても良くまとまっ

て気持ちが一つになっていました。また、試合をしているチームがコーナーキックになったら、試合の妨げに

ならないように、全員がさっとしゃがみ、ゲーム中のチームが見やすくなるようにしたり、私が応援に行って

もすぐに近寄ってきて、気持ちの良い挨拶をしてくれたり、とてもマナーが良く素晴らしいと思いました。控

えの選手が出でいる試合も、みんなで大きな声で応援し、チームが一体になっているのが良く分かりました。

こんな素晴らしいメンバーも、引退の日を迎えました。河東中戦の見事な前半での３得点は、一人一人の技術

や強さや速さが光り、ビデオでまた見たくなる、すばらしい得点シーンでした。サッカー部は決勝まで勝ち進

み、準優勝という結果であったそうですが、最高に雰囲気がいい、明るいチームだったと思います。 

 

 
どの部活動でも、一生の思い出になる素晴らしいドラマがあったここと思います。ソフトボール部も雨が強

く降る中、終盤まで競り合いました。相手に責められていた時も、よく声を出して、みんなでカバーしあって、

よく頑張っていました。決勝まで進み、準優勝であったそうです。 

 

陸上部は、７月２５日(土)に本城陸上競技場で宗像地区交流大会が行われました。女子部部長の戸畑優衣さ

んは、「最後の大会を楽しんで終わることができました。応援ありがとうございました。」と全校生徒に放送で

報告しました。三年生のでは、宮本朱音さんが 100ｍと 100ｍHで１位、工藤未羽さんが 1500mで 1位、岡田大

地さんが走高跳で 1m80を記録して１位でした。魚住理沙さんは走高跳２位と素晴らしい記録でした。 
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≪ 三年生は引退まで、交流試合・演奏会をしっかりやりきりました。≫ 
野球部部長の西川さんは、次のように言っていました。「僕は野球部に入って学んだことがあります。それは

仲間と助け合うことの大切さです。野球は、個人競技ではなく団体競技なので、個々の力も必要ではあります

が、全員が協力して力を発揮しなければ勝つことができないスポーツです。試合だけでなく、日々の練習から

全員で同じ目標を目指して頑張ってきました。最後の大会では、全員で協力して戦うことが出来たので良かっ

たです。今まで応援ありがとうございました。」日々の練習から、『仲間を大切に』『全員で同じ目標を目指す』

努力の積み重ねを伝えていました。 

 
 

 

 

  

   
 

 
 

 
 

 

 

 
 

 

 

吹奏楽部部長の吉村実優さんは、「私たちの卒部演奏会に来て下さりありがとうございました。コンクール

は中止になったけど、みんなでたくさんの曲を演奏することができてとても楽しかったです。私たち三年生

は、今までいろいろ言い合ったこともあったけど、最後まで笑顔で部活をすることができました。今までい

ろんな支えがあったから、ここまで続けられました。本当にありがとうございました。」と涙ながらにしっか

り伝えていました。 

美術部部長の田中和泉さんは、「９月１９日(土)にある体育祭の横断幕のベースが完成しました。ぜひ当日

に色とりどりなデザインに注目してください。７月２７日～３１日に九州高校のオンライン美術交流会で、

デッサンについて、また、美術について学びました。残念ながら他校の美術部とは交流できませんでした

が、みんな短時間で、基礎的な技術を取得し、関心も高まったのでこれからも頑張っていきます。」と終業式

の日に全校生徒に伝えてくれました。 

どの部活動も三年生は引退までよく頑張り、悔いなくやりきったと思います。皆さんがつなげてくれた部

活動は、後輩の１・２年生が、しっかり引き継いでいってくれることと思います。お疲れ様でした。 
 

 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

≪ 三年生のブロックリーダーは、体育祭を盛り上げるため団結しています。≫ 
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